

# Eine volle Agenda

## *Künten: GV Männerchor Liederkranz*

**Mit einem Lied eröffnete der Männerchor Liederkranz und Spezicanto die Generalversammlung.**

In seinem Rückblick erinnerte der Vereinspräsident an die verschiedenste Auftritte des Männerchors. Im letzten Juni führte man ein Sängertreffen in der katholischen Kirche von Künten durch. Auch wurde die 1.-August-Feier in Künten zusammen mit der Gemeinde organisiert und eine Festwirtschaft betrieben. Die Vereinsreise führte ins Zeppelinmuseum nach Friedrichshafen, mit dem Schiff

nach Schaffhausen weiter zu einer Weidegustation. Im September hatte Spezicanto einen Auftritt am Bachusfest in Remigen. Am Jahreskonzert im November bot der Männerchor einmal einen Unterhaltungsabend mit viel Abwechslung und unverhofften Einlagen.

Im neuen Vereinsjahr wird der Chor an folgenden Anlässen zu hören sein: beim Singen im Altersheim Fislisbach, Singen im Gottesdienst in Gnadental, beim Muttertagsständchen nach dem Gottesdienst, am Konzert mit Spezicanto und Jugendchor im Pfarreisaal, an der 1.-August-Feier, am Eidgenössischen Bettag in der

Kirche, beim Geburtstagsständchen für die 80- und 90-Jährigen im Pfarreisaal und am Jahreskonzert.

### **Jüngstes Mitglied aufgenommen**

Der Präsident gab drei Mutationen bekannt. Ein Aktivmitglied gab den Austritt und leider verschieden ein weiteres Aktivmitglied und der Fahnergötti. An der GV wurde das mit 17 Jahren jüngste Sängermitglied aufgenommen. Der gute Probenbesuch wurde verdankt und der Vereinsdirigent als Ehrenmitglied und Ehrendirigent geehrt. Nach knapp zwei Stunden wurde die GV geschlossen. --zg